

Quinto lugar para una Arlenis contenta con su ruta



Foto: JIT.

La Habana, 29 oct (JIT) La cubana Arlenis Sierra conquistó hoy el quinto lugar en la ruta individual de los XIX Juegos Panamericanos, dominada por una tríada de pedalistas de Estados Unidos, Ecuador y Paraguay.

El evento, disputado con seis vueltas a un circuito de 17,5 kilómetros entre la Plaza de la Aviación y un cerro aledaño, reservó las principales definiciones para el último segmento, como suele suceder con

estos diseños.

En el pelotón de avanzada, subiendo la elevación, se produjo la escapada de Lauren Stephens (EE. UU.) y más tarde las de Miryam Nuñez (ECU) y Agua Marina Espinola (PAR).

En ese orden llegarían a la meta con tiempos de 2:51:05 la ganadora, y 2:52:29 las demás medallistas. Para el cuarto lugar llegó la brasileña Ana Victoria Gouveia (2:53:14), quien partió antes a la búsqueda de las escapadas.

Luego arribó un lote de nueve corredoras liderado por la cubana Arlenis Sierra (2:53:35), reina de la prueba en Guadalajara 2011 y Lima 2019, de modo que acaba de entregar la corona de la competencia. La Habana, 29 oct (JIT) La cubana Arlenis Sierra conquistó hoy el quinto lugar en la ruta individual de los XIX Juegos Panamericanos, dominada por una tríada de pedalistas de Estados Unidos, Ecuador y Paraguay.

«Fue una carrera bastante bonita, la subida hacía que el grupo se decidiera un poco más a las fugas. Estar acá sin equipo resultaba un poco difícil para mí. La verdad es que busqué la escapada en la bajada, pero en el plano nadie quería ir detrás de las fugadas, estaban a expensas de mí o la estadounidense», explicó la manzanillera sobre el ambiente reinante en una justa iniciada con buen frío, pero cerrada con una temperatura más agradable.

«Estaba vigilando a las estadounidenses, atacaba una y la otra, al final alguna se iba a escapar. Nada, tendré que esperar la próxima oportunidad en que podamos tener equipo completo. Lo contrario pasa un poco de factura», lamentó la integrante del club Movistar y medallista de plata en la contrarreloj de estos Juegos.

«Me alegra mucho que las personas en Cuba me quieran. Me han apoyado cuando no he tenido los mejores resultados y eso es importante. A veces las cosas no salen como una quiere. Estas carreras son complicadas, siempre voy a ganar, pero estoy contenta con el quinto lugar. No subestimo a ninguna corredora», agregó con tranquilidad.

«Felicidades a las que ganaron, se lo merecen. Hicieron los intentos y se les dio. Yo a esperar los próximos juegos panamericanos para ver si estoy presente y hacerlo mucho mejor», concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/337840-quinto-lugar-para-una-arlenis-contenta-con-su-ruta>



Radio Habana Cuba